



## Grundsätze: Umgang mit elektronischen Geräten

Digitale Medien sind aus unserem täglichen Leben nicht mehr wegzudenken und gehören sowohl für Kinder als auch für Eltern und Lehrkräfte zum Alltag.

In der Schule legen wir grossen Wert darauf, dass Kinder einen verantwortungsbewussten Umgang mit digitalen Geräten erlernen. Zu diesem Zweck stehen in jeder Klasse iPads zur Verfügung. Diese Geräte sollen den Schülerinnen und Schülern dabei helfen, digitale Medien auf sinnvolle, kreative und verantwortungsvolle Weise zu nutzen. Im Unterricht verwenden die Kinder die von der Schule verwalteten Geräte unter Anleitung und Aufsicht der Lehrpersonen.

Grundsätzlich sind wir der Überzeugung, dass Primarschülerinnen und -schüler während des Schulalltags und auf dem Schulweg keine Handys benötigen.

**An der Primarschule Ottenbach gilt folgender Grundsatz:**

**Handys, Smartwatches und andere elektronische Geräte von Schülerinnen und Schülern sind in der Schule und während der Betreuung unerwünscht.**

Es gilt:

- Die Schule übernimmt weder Haftung noch Verantwortung im Falle eines Verlusts.
- Falls dennoch ein Gerät mitgebracht wird, muss es ausgeschaltet sein. Es soll nicht sichtbar im Thek aufbewahrt werden. Diese Regel gilt für alle elektronischen Geräte (Smartphones, Smartwatches, etc.)
- Smartwatches sind leistungsfähige elektronische Geräte, mit vielfältigen Funktionen. Mit diesen Uhren können unter anderem Tonaufnahmen gemacht oder Fotos und Nachrichten angezeigt werden. Da diese Funktionen missbräuchlich genutzt werden könnten, sind auch Smartwatches in der Schule unerwünscht.
- Elektronische Geräte dürfen erst ausserhalb des Schulgeländes eingeschaltet werden.
- Die genannten Regelungen gelten von 7.20 bis 17.00 Uhr für die Schule und auch während der Betreuungszeiten in der KiTa von 7.00 bis 18:30 Uhr.

Bei Verstoss gegen diese Grundsätze wird das Handy / das elektronische Gerät eingezogen und der Klassenlehrperson übergeben. Die Schülerin / der Schüler kann das Gerät am Ende des Schultages bei der Klassenlehrperson abholen. Die Eltern werden über den Verstoss informiert.